

PRODUCTION

- q Les éleveurs suivent des cahiers de charges officiellement approuvés et reconnus. Suivant les besoins, ceux-ci sont mis à jour pour se conformer aux évolutions des législations et des marchés.
- q Les animaux sont élevés dans un environnement confortable, non intensif et suivant des pratiques saines. Ce qui assure leur bien-être.
- q Leur alimentation est naturelle, équilibrée (y compris et surtout au niveau des graisses) et sans additif d'aucune sorte. Les céréales produites localement constituent la majeure partie de leur nourriture.
- q L'apport scientifique et technique des universités wallonnes permet une amélioration continue à tous les niveaux.
- q En plus du contrôle sanitaire de l'AFSCA, le contrôle de la filière est permanent. Il est exercé à toutes les étapes de la production par un organisme indépendant. Tout ce qui entre ou sort dans ce processus de production est surveillé, suivi et enregistré. La traçabilité est totale.